

**“¿Quién te elige a ti?” – Pr. Jim Sprengle –
Domingo de la santidad de la vida – 13 de mayo de 2023**

- I. **Efesios 1:4-5** – ⁴ como nos escogió en él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de él. En amor ⁵ nos predestinó para adopción suya como hijos por medio de Jesucristo
- II. **Hoy celebramos el Día de la Madre y el Domingo de la Santidad de la Vida**
 - a. Es apropiado que recordemos la importancia de la vida en el día en que las mamás de todo el país son honradas por traer vida al mundo.
 - b. Mucha gente se estremece, porque es entonces cuando el pastor nos golpea en la cabeza con todos estos temas desagradables: aborto, derecho a morir, eutanasia y, en general, cualquier forma en que se disminuya la vida.
 - c. Quizá te resulte desagradable porque la muerte es desagradable, aunque hacemos todo lo posible por higienizarla para que sea más fácil.
 - i. Observe cómo usamos palabras para hacer que las cosas suenen mejor de lo que son, para describir la muerte:
 1. Decimos que una persona “interrumpió un embarazo” en lugar de la realidad más gráfica del asesinato en el peor de los casos, o terminar con una vida en el mejor de los casos.
 2. Si una persona decide que quiere beber veneno para morir en sus propios términos, es una “muerte con dignidad” en lugar de suicidarse.
 3. O cuando una persona muere, decimos cosas como “los perdimos”, o “están en un lugar mejor” o “Dios los necesitaba”.
 - ii. Hay una razón por la que usamos un lenguaje más suave para describir las cosas, porque es difícil enfrentar las realidades de la muerte... ya que la muerte no es el plan original de Dios.
 - d. Ahora, permítanme ser muy claro hoy: estos problemas son increíblemente delicados, increíblemente difíciles de manejar, y cuando llegan a nuestras vidas como un tren de carga, tratamos de lidiar con ellos lo mejor que sabemos.
 - i. Una chica soltera embarazada sin esperanza de un padre en el futuro... “¿Cómo puedo hacer esto sola? ¿Qué pensarán mis familiares y amigos? ¿Cómo puedo permitirme esto?”
 - ii. Una enfermedad fatal sin cura... “El dolor y el sufrimiento son mis únicas opciones, ¿por qué no debería irme temprano?”
 - iii. Una lesión en la columna o el cerebro que requiere cuidadores las 24 horas del día y un sufrimiento constante... “¿Quizás esta persona estaría mejor muerta que pasando por todo esto?”

- iv. En cada uno de estos ejemplos, es posible que hayamos tenido nuestras propias experiencias, y no siempre estamos equipados para pasar por ellas.
- e. Sin embargo, existe una mentalidad que proviene directamente de nuestra fe y de la Biblia: no apuntamos a la muerte, apuntamos a la vida.
 - i. Solo piénsalo, ¿por qué la gente apunta a la muerte ?
 - 1. Si una persona tiene una enfermedad terminal confiamos en que la muerte será la solución
 - 2. Si un embarazo no es planeado o tal vez las pruebas muestran un defecto de nacimiento o un problema genético, confiamos en la muerte para resolver ese problema .
 - 3. Cuando una persona mayor requiere cada vez más cuidados, muchas personas (incluida la persona cuidada) creen que la muerte es lo mejor para acabar con la soledad y los problemas de salud.
 - 4. La gente confía en la muerte por encima de confiar en Dios y Su promesa de vida.
 - f. Todos estos asuntos relacionados con la muerte y la vida tienen que ver con la confianza en Dios cuando aspiramos a la vida.

III. **La vida es el tema principal de la Biblia .**

- a. La vida fue dada en la creación, y nosotros, los seres humanos, fuimos traídos a la vida por el amor y el deseo de Dios de hacernos a su imagen.
- b. Desafortunadamente, Adán y Eva rompieron con el deseo de Dios e introdujeron el pecado, la muerte y el mal en el mundo...
 - i. Incluso los primeros hijos terminaron en asesinato cuando Caín confió en la muerte para resolver su problema con su hermano Abel.
- c. Sin embargo, Dios también prometió desde el principio que traería la solución a la muerte y al pecado, y esa promesa vino en la descendencia de Eva, la primera madre...
 - i. No era un hijo que ella tendría directamente, ni sus hijos después de ella durante miles de años, sino que la vida vendría al mundo salvando la nuestra.
 - ii. Sé que esta puede ser una idea usada en exceso, pero ¿puedes imaginar lo que podría haber sucedido si se encontrara a María embarazada en el mundo de hoy?
 - 1. El temor de María podría haberla llevado a confiar en la muerte en lugar de confiar en el plan y la voluntad de Dios para ella y Su plan para salvarnos a todos.
- d. Jesús, el Salvador, vino al mundo como un bebé recién nacido, como todos nosotros... pero Su vida se convertiría en el cumplimiento final de la vida sobre la muerte.

- i. Verás, a través de Jesús, Dios te escogió... Dios escogió guardarte... adoptarte en la familia de “vida abundante” (Juan 10: 10)... llámarte Suyo...

IV. **Pablo escribe una oración de alabanza y acción de gracias en Efesios hoy .**

- a. Es su deseo exaltar las formas en que Dios nos ha dado bendiciones y vida a través de Jesús.
- b. En cierto sentido, es solo declarar la verdad sobre Dios y lo que Él ha hecho a través de Jesús, lo que incluye elegirnos desde la fundación del tiempo, adoptarnos, redimirnos del pecado y la muerte, perdonarnos y vencer cualquier cosa que pueda separarnos de Su amor.
- c. Efesios 1:1-10 es una de las imágenes más hermosas de Dios escogiéndonos en Cristo: es una imagen maravillosa del Evangelio.
- d. De muchas maneras, nos recuerda cuánto es Dios para nosotros... y cuánto ha hecho por nosotros para llevarnos a una relación con Él.
 - i. Me acuerdo de Romanos 8, como dice Pablo: “³⁰ Y a los que predestinó, a éstos también llamó, ya los que llamó, a éstos también justificó, ya los que justificó, a éstos también glorificó. ³¹ ¿Qué, pues, diremos a estas cosas? Si Dios es por nosotros, ¿quién contra nosotros?”. (Romanos 8:30-31)
 - ii. ¡Dios te elige a TI!
 - iii. Y si Dios nos elige, ¿quién o qué puede estar contra nosotros?
- e. ¿Puede la muerte estar contra nosotros? ¿Sufrimiento? ¿Enfermedad? ¿Pruebas? ¿Tribulación?
 - i. Por supuesto, ese es el final de Romanos 8 cuando Pablo dice que NADA puede separarnos del amor de Dios en Cristo Jesús, nuestro Salvador.
- f. Cuando tememos el resultado de cualquier prueba que enfrentemos y ponemos nuestra confianza en nuestros propios diseños y planes... (nuestra propia verdad en lugar de la verdad de Dios)... estamos ignorando el maravilloso regalo de la vida que Dios nos promete.
- g. El problema es que no podemos ver las bendiciones y la gracia que Dios tiene reservadas para nosotros, especialmente en medio de la lucha...

V. **Una vez se contó la historia de un hombre que se perdió en el desierto .**

- a. Después de deambular por un largo tiempo, estaba terriblemente sediento... y justo en el momento en que pensó que podría morir allí, vio una choza en la distancia.
- b. Así que se dirige hacia él e, increíblemente, ¡había agua!
- c. Sin embargo, no era lo que esperaba... ya que encontró una pequeña jarra de agua justo al lado de una bomba de agua... y una nota: “Vierta TODA el agua en la parte superior de la bomba para cebarla. Si haces esto, obtendrás toda el agua que necesitas”.

- d. Qué dilema... Podía beber el trato seguro justo en frente de él, o correr el riesgo de verterlo en la bomba.
 - i. ¿Suficiente por el momento... o suficiente por el momento y el largo viaje por delante...?
- e. Decidió correr el riesgo... vertiendo toda la jarra en la bomba y luego moviendo el mango frenéticamente.
 - i. Al principio no pasó nada, y se puso un poco nervioso... ¿era esto una especie de broma cruel?
 - ii. Bombeó aún más fuerte, y luego, de repente, el agua comenzó a brotar... de hecho, salió tanta agua que bebió todo lo que quiso, se duchó y llenó todos los recipientes que pudo encontrar.
- f. El hombre había resistido la tentación de la satisfacción momentánea, confió en la nota y recibió toda el agua que necesitaba y más.
- g. Ahora la nota también decía: “Después de que hayas terminado, vuelve a llenar la jarra para el próximo viajero”.
 - i. Entonces, el hombre lleno de alegría volvió a llenar la jarra y agregó a la nota: “Por favor, confíe en mí en esto. ¡Prepare la bomba, funciona!”
- h. Dios nos está diciendo a todos nosotros, “Confía en mí en esto...” mientras navegamos por el muy difícil viaje de la vida en este mundo.
 - i. No confiamos en la muerte, confiamos en Dios y Su Palabra de verdad, como dice:
 1. Eres mío, te he llamado por tu nombre (Isa. 43)
 2. Jesús dice, vine para que tengáis vida y la tengáis en abundancia.” (Juan 10:10)
 3. Dios el Hijo moriría para que podamos vivir (Juan 3:16)
 4. Dios nos elige por medio de Jesús para ser sus hijos (Efesios 1:4-5)
- i. Sí, confiamos en Dios, nos mantenemos firmes en Cristo, ¡el que nos elige!